

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 25. Juli 2014

"Coro Intermezzo" begeisterte mit Workshop



Am vergangenen Sonntag, 20. Juli begeisterte der junge Chor „Intermezzo“ aus Costa Rica die knapp 60 Teilnehmer, die auf Einladung des Förderkreis Internationale Chortage Mainhausen (FICM) zu einem Workshop in die Gaststätte Zum Schwanen erschienen waren.

Trotz sommerlicher Temperaturen und hoher Luftfeuchtigkeit hatten die Teilnehmer drei schöne Stunden mit den jungen Sängern und Sängerinnen aus Costa Rica. Der Chorleiter Prof. David Ramirez verstand es, sowohl die musiktheoretischen Grundlagen der Musik Mittelamerikas interessant und verständlich zu erläutern, wie auch das voll besetzte Auditorium – zusammen mit dem Chor knapp 100 Personen im Alter von 14 bis 84 Jahren - bei der Einstudierung dreier Chorwerke zum Mitmachen zu animieren. So wurde die Veranstaltung gesanglich, tänzerisch und darstellerisch ein voller Erfolg und motivierte die Teilnehmer aus verschiedenen Chören zu weiteren Begegnungen mit Chören aus dem Ausland. Von vielen Seiten kam die Aufforderung beim Abschied: "Wenn Ihr mal wieder so eine Veranstaltung habt, gebt uns unbedingt Bescheid!"

Der FICM bedankt sich bei dieser Gelegenheit bei allen Teilnehmern und insbesondere bei den gastgebenden Familien, die die Gäste aus Costa Rica untergebracht und gepflegt haben; den Frauen des GV Liederkranz Zellhausen für die Kuchenspenden sowie allen Helferinnen und Helfern rund um den Besuch von „Coro Intermezzo“.